

# SICA

{mosimage cw=400iw=400 ix=center iy=0 popup=1}

{mosimage cw=400iw=400 ix=center iy=0 popup=1}

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 25. März 2015 präsentieren die Botschafter Costa Ricas, El Salvadors, Guatemalas, &Irm;&Irm;Honduras, Nicaraguas, Panamas und der Dominikanischen Republik in der IHK die &Irm;Geschäftspotenziale ihrer Länder. &Irm;

Wir möchten Sie einladen, sich an diesem Termin exklusiv über die Möglichkeit für Geschäfte in der Region zu informieren und Kontakt zu den Botschaftern zu knüpfen. Auch bayerische Mittelständler bereits sind in der Region aktiv und werden &Irm;über ihre Erfahrungen vor Ort berichten.&Irm;

Die Länder Zentralamerikas und der Karibik befinden sich wirtschaftlich auf dem Vormarsch. &Irm;Positive Wachstumsraten und Projekte in nahezu allen Wirtschaftsbereichen locken ausländische Investoren an. Entsprechend positiv entwickelt sich das &Irm;Geschäftsklima insbesondere in den Staaten Costa Rica, El Salvador, Guatemala, &Irm;Honduras, &Irm;Nicaragua, Panama und der Dominikanischen &Irm;Republik, die gemeinsam die Allianz der "&Irm;SICA"&Irm;-Staaten bilden - Sistema de la Integración Centroamericana. &Irm;

Treffen Sie die Botschafter aus sieben Ländern und erfahren Sie in den Vorträgen &Irm;ausgewiesener Experten aus der Region, warum sich unternehmerisches Engagement in &Irm;dieser Region lohnt!

In der Anlage finden Sie das Programm. Anmeldeschluss ist der 11. März 2015.&Irm; Bei Interesse melden Sie sich bitte über folgenden Link an:

<https://akademie.muenchen.ihk.de/bildung/Meet-the-Ambassadors-Zentralamerika-und-Dominikanische-Republik/6612>